

abril 21 2017

REGIONAL

NEWSWEEK

DIRECTORIO

USUARIO

INICIO

NOTICIAS

MUNICIPIOS

DEPORTES

DINERO

OPINIÓN

DIVERSIÓN

VIDA

TECNOLOGÍA

Inicio » El "barco del aborto" llega a costas mexicanas

Nacional

El "barco del aborto" llega a costas mexicanas

Newsweek en Español Abr 21, 2017



En México el aborto es legal en casos de violación sexual, aunque la ley "no siempre se cumple para garantizar el acceso a este servicio", lo que causa la muerte anual de miles de mujeres, por ello arribó a las costas mexicanas el barco de Women on Waves ("Mujeres sobre las olas") a fin de dar servicio a mujeres que deseen interrumpir su embarazo.

La organización holandesa informó en un comunicado de prensa que instalará el barco en Ixtapa, Guerrero durante tres días, con el que atenderá a las mujeres hasta el próximo 23 de abril.

"Los servicios que se brindan a bordo se rigen por los más altos estándares médicos internacionales y las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS)", manifestó Women on Waves sobre su barco, que se rige en aguas internacionales por la ley holandesa.

"Esta campaña de derechos humanos quiere visibilizar la necesidad de abortos seguros en todo México, así como la solidaridad de las mujeres de todo el mundo", declaró la organización fundada desde hace 18 años.

Otro de los objetivos de la organización es que los estados mexicanos cumplan con las normas vigentes en la materia y con la Ley General de Víctimas, "que dicta el acceso sin obstáculos al aborto para víctimas de violencia sexual".

De acuerdo con Grupo de Información en Reproducción Elegida (GIRE), desde 2009 se estima que cada año se realizan un millón de abortos en todo el territorio mexicano. En la Ciudad de México el procedimiento es seguro y efectivo, pues se realiza bajo las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), pero en el resto del país "debido a las restricciones legales, el índice de complicaciones aumenta a 36 por ciento".

Además, el 9.2% de muertes maternas están relacionadas al aborto. La falta de acceso y la criminalización de las mujeres continúan vulnerando su derecho y acceso a la salud, al avance de la ciencia y a una vida digna.

Aborto Derechos Humanos



Me gusta

0

0 comentarios

Ordenar por: **Los más antiguos**



Añade un comentario...

[Facebook Comments Plugin](#)

Dinero

[Ver más](#)



América Latina esquiva caída global de remesas

Abr 21,2017



Sube dólar a 19.15 pesos en AICM

Abr 21,2017

Inicia BMV sesión en rojo

Abr 21,2017

Las autopistas más caras de México

Abr 21,2017

Petroleros denuncian desfaldo por 252 mdp de Deschamps

Abr 21,2017

Mundo

Ver más

Nacional

Ver más



China "en alerta máxima" ante conflicto

Abr 21,2017



Gobierno omite "desaparición" en caso Iguala

Abr 21,2017



Gobierno que asfixia

Abr 21,2017



El incómodo expediente de Karime Macías

Abr 21,2017

Kim Jong Un y Trump tienen más

en común de lo que creen

Abr 21,2017

El "barco del aborto" llega a costas mexicanas

Abr 21,2017

Siria guarda armas químicas: Pentágono

Abr 21,2017

Otorgan más derechos a pasajeros de aerolíneas

Abr 21,2017

EU prepara nueva batalla legal contra Assange

Abr 21, 2017

Baja desempleo en marzo

Abr 21, 2017



GCM
Granjas Carroll de México, S. de R.L. de C.V.

Nuestra meta
diaria producir
la mejor carne
cuidamos tu salud
y nutrición

Alimentando a nuestro México

Relacionadas



Jueces del útero

Tras un aborto inseguro, la mujer queda vulnerable a perder su salud o pisar la cárcel. Su destino dependerá del criterio médico.

Mar 25, 2017



Embarazos sin abortos

Las mujeres mayores de 35 años corren mayor riesgo de sufrir abortos espontáneos que las más jóvenes: a los 35 años

Ene 26, 2017



Si es niña, no nace: crecen los abortos selectivos

Los abortos selectivos motivados por el sexo del bebé son particularmente frecuentes a partir del segundo hijo y representan 1400 interrupciones del embarazo cada año.

Ene 10, 2017



Facultan a sacerdotes absolver abortos

Serán absueltos solo con acudir con un sacerdote, gracias a que el Papa Francisco firmó la carta "Misericordia et misera"

Nov 27, 2016



Uno de cada cuatro embarazos termina en aborto

En América Latina, donde muchos países tienen leyes restrictivas con respecto al aborto, uno de cada tres embarazos termina en aborto.

Mayo 13, 2016

Popular

Recientes



Huachicoleros ya están en la capital

Salen del Triángulo Rojo en busca de más mercado



• **Detectan tres "ordeñas" en Domingo de Ramos**

Ni en vacaciones descansaron los chupaductos



• **Durante asalto disparan en el rostro a una mujer**



• **Confiscados más de un millón de litros de**

combustible robado

En 647 operativos en lo que va de 2017



• **Escortas de hijos de 'El Chapo' son abatidos**

Francisco Javier Zazueta Rosales, "Pancho Chimal", fue abatido tras enfrentamiento con marinos



• **Murió conductor al ser embestido por trailer**

La unidad quedó atravesada sobre la carretera



• **Norcorea "provoca" con ensayo de lanzamiento: EU**

El último ensayo, incrementa la tensión que se vive en la península coreana, indicó Mike Pence

Encuesta

El centro histórico de

Puebla es...

- Seguro
- Más o menos seguro
- Inseguro

Votar

- Encuestas anteriores
- Resultados

Tags

San Bernabé Temoxtitla

Alejandro Negrete Espinosa

Proceso Electoral Nutella

CDP Gustavo Ariza Salvatori

Molly DeLuca NIP

Juan Villegas LA Lakers

Samuel Ocotitla Morales

Top Attractors of 2016 COREA

Pokemón Daniel Valdez Huerta

Sandra Paola Rodríguez Gómez

vigentes Xitlalic Ceja García

HP Store Sofía

Enfermedades Foto-multas

Heraclio Rodríguez

Pedro Henríquez-Guajardo

Polo Morín

Escuela Adolfo López Mateo

CDTI Lozoya